

# aris, Pilzschnaps und „Päppstün“

**VG** Rothen Landfrauen stellen Programm vor

(cka). essen im Dorf, bewirten die Senioren, nehmen am Kirchenuhrmzug teil, kochen gemeinsam und wollen in diesem Jahr beim Ferienpass und in ausnahmsweise mit den Kindern mal kein Essen unter-Dame bereiten, sondern Becher stapeeln.

Dazu kommt ein kaum enden wollendes Angebot an Seminaren vom Landesverband: Eines nennt sich „Was Spaß macht, streng weniger an“ und findet am 4. Mai im theologischen Seminar im Herborner Schloss statt.

Die Landfrauen treffen sich überdies regelmäßig zum Englischkurs und zum Stickkreis, pflegen das Ehrenmal und die dazu gehörige Anlage und helfen bei Trauerfällen.

■ Hilde Neuhaus ist 60 Jahre Mitglied

In der Versammlung machte Dorothee Lange-Hofmann Lust auf die Unternehmungen des angefangenen Jahres und ließ mit einer Power-Point-Präsentation und ungezählten Fotos das abgelaufene Jahr Revue passieren: Kräbbel-Backen, die Fahrt nach Köln mit Stadtführung und Schokoladenmuseum und die große Aufregung, als Both zum

mik lief es nicht zu. Schade. Die Landfrauen besichtigten die Werkstätten der Lebenshilfe und übergaben dort einen Scheck. Mehr als 30 Frauen kochten mit Rita Winkel.

Sie besichtigten den Wilhelmsturm und die Villa Grin, besuchten den Hessenstag in Wetzlar, das Kloster Marienstadt mit seinem Brauhaus und die Glockengießefirma Rincker. „Es sah aus wie im Hessenpark“, sagte die zweite Vorsitzende.

Interessant war auch der Besuch der Teefachfrau aus Neu Anspach zur Tea-Time. Jeder brachte eine Sammel-

tasse zum Teetrinken mit. Ein besonderer Höhepunkt war die Fahrt zur Firma Lampertz nach Aachen und der Besuch der Weihnachtsgrotten in Holland, an der insgesamt 300 Landfrauen aus dem Bezirk Herborn teilnahmen.

„Wir Landfrauen bilden ein Netzwerk. Überall, ob bei der Sparkasse oder bei den Ämtern, man trifft uns überall“, sagte Dorothee Lange-Hofmann.

Bei so vielen Aktivitäten ist es kein Wunder, dass die Landfrauen ihrem Verein lange die Treue halten: Vor 60 Jahren kam Hilde Neuhaus zu den Landfrauen. Seit 50 Jahren ist Erna Post dabei. Edith Kegel und Sieglinde Müller gehören seit 30 Jahren zu den quirligen Gruppe,



Der ehemalige Herborner und Johanneum-Abiturient Georg Hösl-Röder liest aus „Startelf“ und „Elternsprechtag“ sowie aus bis dato unveröffentlichten Texten.  
(Fotos: Röder)